



Busca en el interior de esta edición

TU MELATE GRATIS

TuLotero.mx



RODOLFO SUÁREZ

## Son mamás triunfadoras

Este 10 de mayo va un reconocimiento especial para todas aquellas mujeres que han logrado vencer cualquier adversidad para cumplir sus sueños y poder realizarse como personas, sin descuidar la tarea más importante que la vida les encomendó: ser mamá. ¡Feliz Día de las Madres! Pág. 02 y 03



www.elsoldemazatlan.com.mx



# El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 10 DE MAYO DE 2019 | AÑO XIV | NO. 5,120 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

### TRANSPORTE EN APP

## Piden regular el servicio

En Mazatlán hay alrededor de 800 unidades que prestan el servicio a través de aplicación en las plataformas digitales, pero es necesario que se haga uso de la ley para que exista una regulación, pues ahorita cualquier persona puede hacer un trámite ante la Secretaría (SCI) y se le puede otorgar un permiso. Pág. 05

### MEDIO AMBIENTE

## ABREN INVESTIGACIÓN

Autoridades municipales localizan en la Isla de la Piedra lo que aparenta ser un tiradero clandestino de al menos 40 caparazones de tortuga de la especie golfinia Pág. 06

### PREVENCIÓN

## LA SALUD ES PRIMERO

Personal de vectores recibirá capacitación sobre el uso, manejo y técnicas de los insecticidas que utilizan para contrarrestar al mosquito Aedes Aegypti Pág. 07



## Se mantiene activa a sus 84 años

María Martina García Duarte es la única fundadora del tianguis de la Flores Magón que se mantiene activa con la venta de semillas de calabaza y cacahuates. A sus 84 años de edad, ya le falla la vista, pero dice que seguirá en el comercio, pues le permite ganar el peso para comer y darle a sus nietos y bisnietos. Pág. 02

### PROSTITUCIÓN EN INTERNET

## En riesgo por falta de inspección sanitaria

SCARLETT NORDAHL

Es apremiante que todas las sexoservidoras, de sitio o virtuales, accedan a la salud, pues el riesgo es muy grande

En Mazatlán, sólo 200 mujeres están inscritas en el padrón de sexoservidoras activas, pero qué pasa con aquellas que ofertan sus servicios en internet, ¿quién las regula? La prostitución en redes socia-

les como Facebook y Twitter es un problema que cada día crece más, por lo que es urgente mejorar los mecanismos de inspección para que todas ellas accedan a la salud. Pág. 04



BUSQUE EL ESTO, DENTRO DE EL SOL DE MAZATLÁN

